

Fecha 27.06.2014	Sección Nación	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Sedesol y Campus Party lanzan reto para la Cruzada

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y Movistar Campus Party México lanzaron un reto para plantear ideas sobre cómo utilizar la tecnología en la Cruzada Nacional Contra el Hambre y lo hicieron ayer, en el que fue declarado "Día de la tecnología contra el hambre".

En conferencia de prensa, Enrique Davis Mazlum, director general de Implementación y Evaluación de Estrategias Sociales de la oficina de la Secretaría de Desarrollo Social; Oliver Chávez Pérez, director general adjunto de la Coordinación de Delegaciones de la Sedesol, y Raúl Martín Porcel, director de Movistar Campus Party México, dieron a conocer la dinámica para quienes acepten el reto.

Se trata de crear una idea innovadora con el uso de la tecnología (aplicaciones para tabletas, computadoras y móviles) para ayudar a la



Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Raúl Martín Porcel explicó que el objetivo principal es lanzar el reto a nivel nacional para que los participantes sugieran cómo hacer aportaciones reales para apoyar a la población más desfavorecida.

Se evaluarán las propuestas presentadas de acuerdo con su innovación, creatividad y viabilidad de la aplicación. Para información acerca del reto, puede consultarse el siguiente enlace: http://www.campus-labs.com/webapp/reto/ver/SEDESOL?lang=es_MX. **REDACCIÓN**

